

# Grundstückseigner für Radwegebau

**EICHENBÜHL.** In der Eigentümerversammlung am vergangenen Montag zeigten sich die Grundstückseigner dem geplanten Radwegebau gegenüber grundsätzlich positiv. Man sei bereit, Flächen abzugeben. Einige Eigentümer äußerten jedoch den Wunsch, die Fläche zu tauschen.

Dies sei grundsätzlich möglich, da die Gemeinde im Besitz von Flächen entlang der Erf sei, so Bürgermeister Günther Winkler. »Sinnvoll und notwendig wäre hier aber eine Flächenzusammenlegung«, so ein Pfohlbacher Bürger. Bei einer Flurbereinigung müssen jedoch alle Eigentümer damit einverstanden sein.

Man werde nun noch einmal (da auch nicht alle anwesend waren) alle Grundstücksbesitzer im Radwegbereich anschreiben und entsprechend befragen, so Bürgermeister Günther Winkler weiter. Insgesamt könne man von einer positiven Entwicklung sprechen, so Winkler auf Nachfrage der Redaktion zum Verlauf der Versammlung.

*hack*